| | | | | | | | PERIÓDICO |) | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|---|---|---|---|---|--|---|---------------------------------|----|--------|------------|-------------|
| : | : | : | : | : | | : | Porest | O! | | 27/06/2023 | LEGISLATIVO |
| | | | | | | | Dignidad, Identidad y Soberania | | | | |



Por esta razón Mauricio Vila, gobernador de Yucatán, le dijo NO a la Presidencia

Tras darse a conocer la declinación de Vila Dosal, actores políticos reaccionaron. El diputado <u>Santiago</u> <u>Creel</u> mandó su felicitación al Gobernador por su gran trabajo en Yucatán, un referente de los buenos Gobiernos estatales. "De igual manera mi reconocimiento por su valor y altura de miras en la construcción de un proyecto de unidad para que #RescatemosMéxico".

https://www.poresto.net/yucatan/2023/6/26/por-esta-razon-mauricio-vila-gobernador-de-yucatan-le-dijo-no-la-presidencia-389562.html